

## ひょうたん池

第3号



玄関前のハナミズキが真っ白な花を咲かせ、登校してくる子どもたちを迎えています。職員玄関には可憐なサボナリアがピンクの小さな花を咲かせています。花がいっぱいの桜台小学校で元気いっぱい子どもたちが過ごしています。

## 春の手つなぎ遠足 4/27

1・6年：鵜の森公園

3・4年羽津山緑地

2・5年：けやき



安心・安全に過ごせるように、上級生が下級生を見守る役目を務め、無事遠足に行ってきました。1・6年と2・5年は本校だけで楽しむことができましたが、3・4年は10校ほどが利用する中で過ごしてきました。「帽子にリボンでもないと他校と見分けがつかない」ほどの賑わいでした。

## 授業参観はいかがでしたか

&lt;1年生&gt;



子どもたちが学習している様子はいかがでしたか。1年間で何回かは、こういった機会を設けてまいります。また、普段の授業の時間であっても授業を参観していただけますので、お気軽に担任までご連絡ください。

&lt;6年生&gt;



また、担任の声も聴いていただきましたか？「子どもの健やかな育ち」は、担任と保護者の皆さんとの風通しの良いやりとりがあってこそだと考えます。

## PTA 総会ありがとうございました

ご参加ありがとうございました。その場で、昨今言われている「教職員の働き方改革（勤務時間の縮減）」について、以下のような私の考えを伝えさせていただきました。

学校は、子どものためにあれもやりたいこれもやりたい、やったほうが良いと言うことがいっぱいあります。ただ、それをすべて全力でやろうとすると子どもも教職員もパンクします。昨今新聞やテレビでも話題になっている「学校の働き方改革」の話です。

今年度も定時退校日を月に1日設けます。その他の日もできる限り定時に近い時間で退校をする方向で勤務時間の縮減と効率的な仕事の進め方の研究に取り組みたいと考えています。日によっては、遅い時間帯の電話には対応できない場合がありますので、併せて保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

裏面には、チラシを印刷させていただいております。

(文責 矢田)

# 保護者・地域のみなさまへ

～平成30年度 三重県の総勤務時間縮減取組について～

四日市市立桜台小学校/四日市市教育委員会/三重県教育委員会

## 【総勤務時間縮減取組について】

現在、学校を取り巻く環境は、小学校における英語の教科化など様々な教育改革への対応も増えることが予想されており、子どもたちに必要な資質・能力を高める教育を一層行っていくためには、学校の教育力や組織力、教職員の指導力を高めていくことが不可欠な状況です。

こうした状況に対応するため、常態化している教職員の長時間にわたる時間外労働を見直し、限られた時間の中で最大限の効果を上げられるような働き方を進める必要があります。

三重県では、施策「教職員が働きやすい環境づくり」を推進し、教職員が子どもたちと向き合う時間を確保し、心身にわたる健康を維持することにより、教育活動に意欲的に取り組めるようすべての公立学校で統一した取組を進めています。

### 【定時退校日の設定】

- ・ 定時に教職員は退校します。
- ・ 毎月1回実施します。

## ○ その他の取組

### 【学校休校日の設定】

- ・ 8月10日（金）～8月16日（木）
- ・ 12月28日（金）、1月4日（金）

### 【保護者・地域の皆様へのお願い】

教職員が健康で、意欲的に教育活動に取り組めるよう  
ご理解ご協力をお願いします。

